

# *Acondicionan en Granma centrales azucareros para la venidera zafra*

---



**Foto: Archivo/RHC.**

Granma, 15 oct (RHC) Tres de los cinco centrales de la provincia oriental de Granma reciben acondicionamiento con vistas a la venidera contienda.

El inicio está previsto para el 15 de noviembre en el ingenio Enidio Díaz Machado, del municipio Campechuela, aseguró Leticia Marrero Fernández, directora de operaciones de zafra de la Empresa Azucarera en el territorio.

De acuerdo con el diario Granma, los días 22 de noviembre y primero de diciembre, respectivamente, se incorporarán el Arquímedes Colina Antúnez, de Bayamo, y el Roberto Ramírez Delgado, de Niquero.

Por no contar con suficientes volúmenes de caña para asumir la molienda, fue necesario prescindir de las labores fabriles en las industrias Grito de Yara, de Río Cauto, y Bartolomé Masó, de la localidad

homónima.

El proceso de reparaciones marcha según lo previsto, pero todavía resta mucho por hacer en plantas moledoras, masas y coronas, faena que implica la búsqueda de soluciones propias. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236856-acondicionan-en-granma-centrales-azucareros-para-la-venidera-zafra>



**Radio Habana Cuba**